

Rombies-et-Marchipont: deuxième marche de Saint-Jacques de Compostelle

LA VOIX DU NORD DU 12/09/2015

La première marche inaugurale a eu lieu le 20 septembre de l'année dernière, et elle a emmené plus d'une centaine de marcheurs de Rombies à Saint-Saulve.



La marche des templiers trouvera son épilogue de 15 h 30 à 16 h 30 par une visite commentée de l'église de Marchipont.

Cette année, la commune remet le couvert, le samedi 19 septembre prochain, l'évènement franco-belge de la deuxième marche des Templiers empruntera de nouveau le chemin vers Saint-Jacques de Compostelle, avec une incursion par la Belgique.

Le rendez-vous est prévu à 9 h, place de la mairie. Le départ groupé d'une marche de 8 km en direction de Marchipont et de la Belgique via le moulin est prévu à 9 h 30. À 10 h 15, pose de coquille au pont franco-belge sur l'Aunelle avec pause musicale dans l'église de Marchipont. À 11 h, pose de coquille au chemin Dauphin, à 12 h 30, réception au restaurant la table de Fred. Puis, de 15 h 30 à 16 h 30, visite commentée de l'église de Marchipont.